

# RANDONNEE AU MASSIF DU GARLABAN

« Une balade dans les collines du massif du Garlaban sur les traces de Marcel Pagnol. »

LE MERCREDI 24 AVRIL 2013

ÉTABLISSEMENTS	NOMBRE DE PARTICIPANTS
ESAT LES GLYCINES	7
FAM LES HORTENSIAS	3
ENCARDEMENT	4
<b>TOTAL</b>	<b>10 PARTICIPANTS</b>



Les adultes du temps partiel de l'ESAT Les Glycines et du FAM des Hortensias ont découvert le massif du Garlaban sur les traces de Marcel Pagnol. Ils ont franchi à midi « le col du sommet. »

Philippe GOURDIN, accompagnateur de moyenne montagne, a agrémenté toute la randonnée de petits récits sur l'histoire de Pagnol et a sensibilisé les adultes sur la faune et la flore.

Les adultes se sont dépassés lors de cette randonnée qui a duré 4 heures.

